
General Course

Interview 01

田中 晴野
２年生 理系

向日市立西ノ岡中学校出身
硬式テニス部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 高校で勉強を頑張るのはもちろん、部活動も頑張りたいと思ってい
たので、文武両道をスローガンにしている所に魅力を感じ、選びまし
た。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 勉強する習慣やそれぞれの教科の基礎を身に付けられるように、課
題や小テストを多く実施してくださることです。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 数学
それぞれの分野の中でも様々なタイプの問題に挑戦することができる
ので、解いていて楽しいし、難しい問題を解けた時に達成感を感じる
からです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. ［好きなところ］
テニスは簡単そうに見えて鍛える要素が多くやればやる程実力がつい
ていくのを感じることができる所が好きです。部活の雰囲気は、メリ
ハリがつけられているのでテニスに向き合いやすい環境になってお
り、部員数が多いのでたくさんの友達を作り、切磋琢磨しながら頑張
れるのが良いところです。
［目標］
予選でシード選手を破り、本戦に出場することです。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っていません。最近は、学校の近くにある区役所へ部活
終わりに行って課題やテスト勉強をしたりしています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  はっきりとは決まっていませんが、人の役に立てる仕事につきた
いです。



General Course

Interview 02

加藤 亜依
３年生 文系

長岡京市立長岡第四中学校出身
グローバルサイエンス部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 高校選びで迷っていたときに桃山高校の学校説明会に参加し、勉強
と部活動を両立している先輩の話を聞いて憧れを抱いたからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 頑張りたいと思うことにとことん頑張れる環境があるところです。
周りは前向きな人が多く、また朝早く来て勉強したり休み時間に課題
を進めたりしている友達の姿を見ると自分も頑張ろうと思えます。先
生方もとても面倒見が良く、私達を勉強面からも精神面からも支えて
下さっています。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 歴史
自分が生まれる遥か前のことを学ぶことで地球や人類の偉大さを知る
ことができてとても面白いからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. グローバルサイエンス部は自分の興味に合わせて活動でき、活動の
ペースも自分たちで決めることができる自由な部活です。全国の高校
生と交流することができる研究発表会もあり、自分の視野を広げるこ
とができます。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  朝早くに登校して勉強するようにしています。また私は塾に行っ
ていますが、基本的には学校メインで塾は休日の自習室の利用や得
意教科を伸ばすことを目的としています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  はっきりとは決まっていませんが、少しでも自分が役に立って社
会に貢献できるような仕事に就きたいです。



Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 中学生の時に吹奏楽部 LOVERS に出会ってその時から憧れていて、
私も部員の 1人として活動したいなと思っていたからです！また、説
明会や部活動体験に訪れた際に、先輩方の温かい雰囲気や文武両道の
校風に惹かれ、私も桃高生として高校 3年間を過ごしたいと思いまし
た。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. いつも明るく、時には真面目に、何事にも全力で取り組める生徒が
多いところです！学校の雰囲気も明るくて、とても楽しい場所です。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 英語コミュニケーション
日本語とはまた違う魅力がある英語は勉強していてとても面白いで
す！話すことだけではなく、文法について学んだり、聞いたり、書い
たりなど、多方面からアプローチしながら勉強できる、どんどん興味
が広がる教科だからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. ［好きなところ］
毎日の部活の時間がとても楽しいです！同じ目標を持つ仲間とひとつ
の音楽を作り上げる達成感や、家族みたいに仲の良い部員との時間は
最高です。
［大変なところ］
桃山高校は定時制がある関係で、毎日の部活の時間が他校に比べて限
られているので、その中でどのように効率よく練習するのかを考える
必要があるところです。勉強時間も限られてしまうので、そこを部活
とどう上手く両立するかも大変ではあります。
［目標］
･吹奏楽コンクール関西大会出場
･マーチングコンテスト関西大会金賞

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っていません。基本は自宅で勉強していて、ときどき部
活仲間と一緒に区役所の自習室に行って勉強したりしています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  将来はニュースキャスターになりたいと考えています。日本国内
だけではなくて、世界にも目を向け、広い視野を持てるニュースキャ
スターになりたいです！
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Interview 03

杉 あかり
２年生 文系

京都市立加茂川中学校出身
吹奏楽部所属



General Course

Interview 04

片岡 勇登
３年生 理系

向日市立寺戸中学校出身
サッカー部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SSH の指定を受けていて充実した勉強の環境と部活に本気で取り組
める環境が揃っていて、桃山高校なら文武両道を実現できると思った
からです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 授業や部活だけでなく体育祭、文化祭など何事にも全力で取り組み、
お互いに切磋琢磨できる環境があるところと、進路実現のために多く
の先生方が協力してくださるところです。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 古典
先生の解説がとてもわかりやすく、文法や語句の知識をつけることで
古文がだんだん読めるようになることが楽しいからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. ［好きなところ］
部員だけでなく先生方を含むチーム全員がサッカーに本気で向き合っ
ていていい雰囲気で練習ができるところです。
［大変なところ］
平日の練習時間が短いというところです。その分集中して強度の高い
練習をしています。
［目標］
全国大会出場

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾に行っていて、苦手な教科の授業を受けています。塾の自習室
で学校の課題や復習をしています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  具体的には決まっていませんが、人とのコミュニケーションがあ
り、やりがいを感じられる職業に就きたいです。
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